

Kegeln: Vier Mannschaften können Herbstmeister werden

GEROLSHHEIM. Am letzten Spieltag der Hinrunde haben in der Kegel-Regionalliga noch vier Mannschaften Aussichten auf die Herbstmeisterschaft. Die besten Chancen in diesem Rennen hat Spitzenreiter TuS Gerolsheim II mit zwei Zählern Vorsprung auf die Kegelfreunde Sembach und den KSC Pirmasens. Außen vor ist an diesem Wochenende der spielfreie Tabellenzweite SG KSG Mainz/GN Essen-

heim. Durch die spannende Lage an der Tabellenspitze ist das Spiel der Kegelfreunde Sembach gegen den TuS Gerolsheim II (Samstag, 14 Uhr) der Ligahit zum Hinrundenausklang. Gewinnen die Sembacher und Pirmasens, geht die Hinrunde mit vier punktgleichen Mannschaften an der Tabellenspitze zu Ende. (edk)

Kegeln: SG setzt auf Heimsieg gegen den Tabellenvorletzten

BOBENHEIM-ROXHEIM. Die SG Boben-